

Martin Böhm

Martin Böhm ist seit 2006 bei der AustriaTech GmbH beschäftigt, in der er von 2009 bis 2021 mit der Leitung der Business Unit "Digitale Infrastrukturen und -dienste" betraut wurde. Seit 2021 ist er in seiner Funktion als Technischer Direktor für die gesamtunternehmerische technische Koordination verantwortlich.

Martin Böhm studierte Geographie an der Universität Wien (Abschluss 1996) und in weiterer Folge Verkehrstelematik Management an der Donauuniversität Krems, (Abschluss 2006). Von 1996 bis 2006 war Böhm bei Navigation Technologies, (heute HERE) einem Hersteller für digitale Straßenkarten beschäftigt. Er ist mittlerweile mehr als 25 Jahre im Bereich der Mobilitätstechnologien aktiv.

Zusätzlich ist Martin Böhm Mitglied in mehreren Expert:innen Gruppen der Europäischen Kommission, die im Rahmen der IVS-Richtlinie eingerichtet wurden.

Auch ist Böhm als Generalsekretär der C-Roads-Plattform (www.c-roads.eu) für die Harmonisierung und Interoperabilität beim straßenseitigen Ausrollen der C-ITS-Infrastruktur verantwortlich und ist seit 2019 Mitglied der CEF Transport Advisory Group. Des Weiteren ist er stellvertretender Generalsekretär der ITS Austria Plattform (www.digitalvernetztmobil.at).

www.austriatech.at